

小海高等学校生活指導係発行

学校生活は順調ですか？

新年度行事も終わり、通常授業が始まりました。本日の一斉委員会や班活動結団式が終わると、本年度の活動が本格的に動き始めます。新入生の生徒諸君は、まだまだ慣れないことがたくさんあると思いますが早く高校生活に慣れて、学習に運動に班活に趣味に、様々な事に力を入れ、活発で自主的で有意義な行動が取れるように願っています。



身だしなみを整えて登校しよう

本日4月15日(月)から19日(金)の5日間、「年度初めのあいさつと身だしなみ声かけ運動」が行われます。生徒会役員にも参加してもらい、あいさつ、服装マナー向上のためのキャンペーン運動を展開します。

ほとんどの本校生は制服を正しく着こなしていますが、何ともだらしく見えてしまう生徒がいることもまた事実です。この期間中は意識を高く持ち、気持ちよいあいさつで登校してほしいものです。男女ともネクタイ・リボン位置まで気を使い、女子生徒は標準のスカート丈(巻き上げない)で登校してください。

制服の美しさというのは「そろっている」という点です。ですから着崩せば誰でも目立つことができます。その姿はおしゃれでもなく、個性と呼ぶにはほど遠いものです。どう見せるかではなく、どう見えるかが大事なのです。

電車マナーはどうですか？

どの地区かは不明ですが、つい最近、次のような投書がありました。この時期は、電車通学に慣れていない新入生が多いこともあり、苦情をいただくことが度々あります。電車内だけでなく、公共の場所においてもマナー良く行動するようお願いします。

『ここ数年、高校生の電車マナーが悪くなっているように感じます。公共の場であるにもかかわらず、傍若無人に振舞っているさまが目には余ります。駅構内で突然進路を変えた女学生が、私にぶつかった際、謝るところか汚いものを扱うような態度を取りました。…公共の場にいるという意識に欠けていることが出発点のように見受けられます。……』